

PELITA

Polres Madiun Kota Berikan Penghargaan kepada 8 Personil Berprestasi dan Berdedikasi Tinggi

Achmad Sarjono - KOTAMADIUN.PELITA.WEB.ID

Oct 23, 2023 - 18:33



KOTA MADIUN - Kapolres Madiun Kota AKBP Agus Dwi Suryanto, SIK., MH., pemimpin dan sekaligus memberikan penghargaan kepada personil Polres Madiun Kota yang berprestasi dalam menjalankan tugas dilapangan.

Upacara penyerahan penghargaan tersebut dilaksanakan di halaman Mapolres Madiun Kota, Senin (23/10/2023) pagi.

Penghargaan diberikan kepada 8 (delapan) personil Polres Madiun Kota yang berprestasi dalam melaksanakan tugas Kepolisian, hak ini sebagai wujud perhatian dari kesatuan terhadap tugas-tugas yang telah dilaksanakan dengan

baik oleh personil.

Kapolres Madiun Kota AKBP Agus Dwi Suryanto, SIK., MH., dalam sambutannya mengatakan, "Tujuan diberikan penghargaan kepada anggota yang berprestasi sebagai bentuk reward dan ucapan terima kasih kesatuan (institusi) kepada personil yang berjasa atau yang berprestasi dalam pelaksanaan tugas kepolisian baik itu di bidang pembinaan dan operasional serta dalam rangka menumbuhkan rasa kebanggaan, penghormatan sikap keteladanan dan motivasi kerja," ujarnya.

Penyerahan piagam penghargaan dari AKBP Agus Dwi Suryanto diberikan kepada 8 (delapan) personil dengan katagori sebagai berikut :

empat (empat) Personel Sat Rekrim Polres Madiun Kota antara lain Kanit 4 AKP Satrio Teguh, S.Pd.,SH, M.Psi, Aipda Zainal Kurniadi, SH, Aipda Handi Eko Prasetyo, SH,. MH, Brigadir Angga Prasetya, SH dengan kategori personel tersebut telah berhasil mengungkap kasus yang sangat meresahkan masyarakat: 1 kasus dugaan pengeroyokan atau bersama-sama melakukan kekerasan terhadap orang (kasus atensi berlatar belakang perguruan beladiri).

AKP Nuryadi, SH. Kasat Samapta berhasil meraih peringkat 1 pada pengisian aplikasi siap Semeru bulan Juli 2023

2 (dua) Anggota Sat Lantas yaitu Aipda Andik Extiarso,.SH dan Brigadir Sofyan berhasil mengunhkap Kasus Laka Lantas motor Beat TKP depan angkringan TT Jalan Raya Solo Desa Jiwan Kabupaten Madiun

Personel Bhabinkamtibmas Kelurahan pangongangan Aiptu Suyadi juara kategori Sinergi antar lembaga Patriot Jawi Wetan Awards 2023.

Masing-masing personel tersebut berdedikasi tinggi melaksanakan tugas-tugas Kepolisian melebihi tugas pokoknya.

Atas prestasi yang telah diraih tersebut Kapolres Madiun kota mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada personil yang berprestasi atas kinerja yang telah diberikan kepada kesatuan, bangsa dan negara.

Diharapkan, kepada anggota yang telah diberikan penghargaan pada kesempatan ini agar terus menunjukkan motivasi atau dedikasi dalam melaksanakan tugas, apa yang telah ditorehkan agar terus dipertahankan serta ditingkatkan, kita senantiasa dituntut mampu menjawab tantangan tugas untuk mewujudkan wilayah Polres Madiun Kota tetap aman dan kondusif," tegas Kapolres. (hms)